



元気アップ通信

1学期終わり、夏休み中の活動の様子

2014年8月26日 第23号

自主学習会



7月22日～25日と8月18～22日の計9日間、夏休み自主学習会&図書館開放をおこないました。前半は24名、後半は13名と全体的に参加者は少なめでしたが、参加したメンバーは夏休みの宿題や、自由研究について学習ボランティアさんに相談したりと、熱心に取り組んでいました。

自主学習会のために、
白川美和 様、加治木一彦 様
横峯洋子 様、阪本ゆかり 様
に貴重なお時間を頂きました。
ご協力有難うございました。



裏面に
つづきます

2年生 水泳大会
受付・見回り

2013年7月2日第5号の元気アップ通信でもご紹介しましたが、ボランティアの吉田さんは毎朝、踏切で見守り活動をして下さった後に中学校周辺の清掃活動をおこなって下さっています。皆さんの事を温かい目で見守って下さる心強いメンバーさんです。

この日は2年生の水泳大会に見学に来た保護者の方への駐輪場の誘導や、撮影禁止の声掛けなどのお手伝いをしてくださりました。



7月15日、お花に詳しいボランティア新村つたえさんの御指導のもと、地域の方やPTAの方、校長先生、教頭先生も一緒に花の苗を植える作業をおこないました。暑い夏を乗り切れるように土を作り、30個のプランターが出来上がりました。元気に育った花々が皆さんの目を楽しませてくれるよう願います。

お花の苗を植えました



7月24日、夏休み自主学習会に参加していた生徒さんがお花の手入れを手伝ってくれました。暑い中の作業は大変でしたが、お蔭で花たちは元気に育っています♪

**「防災×若者×国際交流」に
十三中学校 生徒会・ESS部の皆さんが参加されました。**



8月9日、区役所にておこなわれた<ユース防災カンファレンスⅠ：やるやん若者！大阪、淀川、ハンブルグの若者の活動紹介>において、十三中学校は昨年度おこなわれた防災スクールで学んだことについて報告しました。最後に「1. 自分の身は自分で守る、2. 家族で十分に話し合う、3. 相手を思いやり助け合う」を“私がすること”としてしめくり、十三中学校の皆さんの防災への意識の高さを感じる素晴らしい発表でした。



休憩中に ESS 部とドイツの留学生が交流しました♪



<ユース防災カンファレンスⅠ> 場所：区役所にて

ESS 部の皆さんは、ドイツからの留学生と友だちになれたそうですね。日頃の練習の成果ですね♪



<ユース防災カンファレンスⅡ> 自然×防災を考える
場所：淀川河川敷にて